



## Regierungsratsbeschluss vom 17. Juni 2014

Revision der Expatriates-Verordnung (ExpaV); Eröffnung des Anhörungsverfahrens

---

P140481

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Eidgenössische Steuerverwaltung.

### **Begründung**

Die vom Eidgenössischen Finanzdepartement beabsichtigte Revision der Expatriates-Verordnung ist grundsätzlich zu begrüßen. Bei den Änderungen handelt es sich vor allem um Klarstellungen für die Veranlagungspraxis. Zu begrüßen ist insbesondere die Beschränkung des Anwendungsbereichs der Verordnung auf Personen mit speziellen beruflichen Qualifikationen, welche vorübergehend in die Schweiz entsandt werden, sodass sich die echten Expatriates von gewöhnlichen ausländischen Zuzüglern besser abgrenzen lassen.

